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No. 質問内容 回答

1
緑陰広場沿いの道路ついて、車両の通行を確保するとの
ことだが、車両は一般的な普通車が通行できればよろし
いですか。

一般車両が通行できるように整備してください。
なお、こども広場の西と南の道路は、陸上競技場工事期間中も休日診療
所の利用者等が通行するため、車両が通行できるようにしてください。

2
緑陰広場横の道路は、現在の線形を維持して整備する必
要があるということでよろしいですか。

要求水準書に記載のとおり、既存の樹木をできるだけ保全しながら計画
してください。

3 緑陰広場横の道路の線形を変えることは可能ですか。 ある程度は可能です。

4
一般車両の通行を維持した形で廃道となる道路はありま
すか。

ありませんが、管理用車両の通行はあります。

5
陸上競技場周辺の道路は認定道路ではなく、道路交通法
の適用がある道路であるが、イベント時に一般車両の通
行止めは可能ですか。

今後については協議が必要であるが、現状は警察や名古屋市緑政土木局
と調整のうえ、通行止めにしています。

6
緑陰広場を横切る２本の東西の道路は一般車両は通行で
きますか。

東西の道路のうち、北側の道路は一般車両の通行ができるようにしてく
ださい。南側の道路は現在も一般車両の通行はできません。

7
施設用地は、駐車場として整備するのですか。 要求水準書に記載のとおり、整地及び仮設トイレ等の整備をしてくださ

い。

8
施設用地で収益施設の整備をしてよろしいですか。 落札者決定基準に記載のとおり、施設用地の整備については将来構想案

を示してください。

9
施設用地は、将来的に都市公園の設置許可の対象として
いきますか。

本整備後は施設用地を都市公園区域とします。
その後、収益施設を整備するかどうかは提案によりますが、整備する場
合は設置許可が必要です。

10
テニスコートの横にある仮設のプレハブは、体育館建築
後、残りますか。

令和３年７月に撤去予定です。

11
テニスコートのクラブハウスとして利用している仮設の
プレハブが撤去された後、受付の業務は体育館で行うと
いうことでよろしいですか。

ご理解のとおりです。

12
北陸上競技場北に設置する倉庫は、仮設ですか。 仮設です。2026年の陸上競技場建設まで、仮設倉庫を２か所設置しま

す。

13
北陸上競技場北に設置する倉庫は、北陸上競技場の中に
設置しますか。

東側に設置する倉庫は８割方外に設置します。西側の倉庫はほぼ中に設
置します。このため、北陸上競技場の北側のマラソンゲートは使用でき
なくなります。

14 北陸上競技場の受付はどこで行っていますか。 宿泊研修棟受付で行っています。

15
宿泊研修棟の事務室が行っている管理の対象はどこです
か。

東西道路（瑞穂東西線８号線）よりも北側の施設を管理しています。た
だし、体育館には、別途管理事務室を設置します。
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16
宿泊研修棟のミズホスタジオは指定管理者の自主事業と
のことだが、指定管理者が入れ替えになった場合には、
原状回復されるのですか。

指定管理者が入れ替えになり、次の指定管理者が別の使い方を提案され
た場合には、原状回復のうえ引き継ぐものとします。

17
陸上競技場の警備員は警備員室に常駐していますが、施
設管理担当の者はどこにいますか。

陸上競技場の管理事務室におります。

18
陸上競技場内にあった据え置きの冷凍庫の所有は誰です
か。

管理許可で事業者が設置し、事業者が管理しています。

19
野球場などに設置されている企業等の看板はどういった
ものですか。

常設広告として設置しているものです。

20
ラグビー場の改修は行いますか。 ラグビー場はアジア競技大会時に７人制ラグビーの競技会場となること

が予定されており、バリアフリー対応、椅子、ＬＥＤ照明の改修等が必
要になると考えられますが、現時点では未定です。

21
芝生圃場に仮設事務所を建て、撤去後に圃場を復旧せよ
とのことだが、工事中は別の場所に圃場を設ける必要が
ありますか。

圃場は陸上競技場（本陸）の芝生を養生するためのものであるため、別
の場所に設ける必要はありません。

22
緑陰広場でどうしても切ってはいけない樹木はあります
か。

要求水準書には、できるだけ保存するよう示しています。要求水準書の
添付書類に植生についての資料がありますので、参考にしてください。

23
野球場横に設置予定の陸上競技用練習走路は、陸上競技
場工事期間中のみ設置する予定ですか。

陸上競技場工事中に北陸上競技場を競技に利用する際の練習走路として
設置を検討しています。陸上競技場建築後は撤去を考えています。

24
陸上競技用練習走路の設置はいつまでに決定しますか。 通路の半分くらいを練習走路（３レーン、50～80ｍ）として整備した

い。早い時期に設置したいと考えています。

25 水の広場の噴水を撤去する理由はなんですか。 安全上の問題です。
26 野球場には管理人はいますか。 野球場事務室に２人います。
27 野球場の照明のＬＥＤ化は予定していますか。 いずれ行いたいと考えています。
28 野球場前の臨時駐車場の代金はいくらですか。 他の駐車場と同額です。
29 野球場前の臨時駐車場の整備は必要ですか。 自動車やバスが駐車できるようラインを引いてください。

30
瑞穂公園内の植栽で手を入れているところとそうでない
ところがあるようですが、何か違いがありますか。

植栽は全て指定管理者より造園会社に委託しています。

31
瑞穂公園内の植栽について、地域の方からの苦情で対応
していることはありますか。

落ち葉が溜まっているというご意見をいただき、対応したことがありま
す。

32
東小公園に収益施設を整備してよろしいですか。 緑陰広場と同様に既存緑地を可能な限り保全する必要があります。１本

も切ってはいけないというわけではありませんが、要求水準書を確認の
うえ、提案してください。


